
Desbordes abre debate sobre retiro del 10% de fondos de AFP

Toda una controversia ha generado la postura del timonel de RN, Mario Desbordes, al
abrirse a la posibilidad de realizar el retiro del 10 por ciento de los fondos de las AFP, como
medida paliativa a los efectos económicos de la pandemia.

Lo anterior, fue propuesto como una ayuda a las personas de la clase media, que están en
un vacío respecto a las ayudas que está entregando el Gobierno. “¿Qué solución le doy a la
persona de clase media que no está teniendo acceso al Ingreso Familiar de Emergencia y
que no va a tener ninguna ayuda, y que ganaba -por ejemplo- un millón y medio y hoy se le
fueron abajo los honorarios, las ventas, está con 200 mil pesos, 100 mil pesos, y con el 100
mil que le agregará el IFE no alcanza a pagar la cuenta y no está dentro del 60 por ciento
más vulnerable?”, cuestionó Desbordes.

Anuncio Patrocinado

Sostuvo que la propuesta “hay que analizarla, y hay que analizarla aunque no le guste a los
ortodoxos”.”Muchos de estos grandes expertos, especialistas, que nos dan recomendaciones
no tienen los fondos en las AFP, para qué nos engañamos”, remató el legislador.

Pero fue claro además en transparentar la medida. “Hay que explicarle a la gente que
sacarle el 10 por ciento le va a afectar la pensión. No le mintamos diciéndole que el Estado
le va a reponer la plata, porque no va a suceder eso, y tampoco nos engañemos nosotros
diciendo que ‘usted se va a autodevolver la plata de a poco, en cuotas’, porque eso tampoco
va a pasar”.
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El parlamentario dice que mientras no haya otra alternativa, no se puede descartar esta
discusión. “ No, no mientras no tengamos una alternativa”, aseveró.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

